
q Interrogazione n. 118
presentata in data 25 ottobre 2000
a iniziativa del Consigliere Romagnoli
�Disdetta convenzione per servizio orto-donzia ASL 11 distretto nord di Porto Sant�Elpi-
dio�
a risposta orale urgente

Premesso:
che recentemente il direttore sanitario dott. Neri della ASL 11 ha disdetto la convenzione per la

gestione del servizio di ortodonzia e odontoprotesi presso il distretto nord di Porto Sant�Elpidio coi
medici che da circa venti anni ininterrottamente lo gestiscono;

che dal 31 dicembre p.v. l�ASL provvederà quindi ad attingere alla graduatoria dei professionisti
ambulatoriali per coprire il servizio de quo;

che detto servizio proviene da quello di medicina scolastica comunale ed ha sempre funzionato a
pieno ritmo, con grandi risultati in favore dei bambini trattati, non solo per la eccellenza qualitativa,
ma anche per le convenienti tariffe e le facilitazioni di pagamento concesse per l�utilizzo degli
apparecchi di odontoprotesi;

che a conferma del positivo andamento del servizio si registrano utenti provenienti dall�intero territorio
ASL ed una lista di attesa di circa 250 persone;

che la decisione di revoca della convenzione è stata presa a completa insaputa dei medici finora
convenzionati che non sono stati sentiti né interpellati sull�andamento e sulle necessità del servizio in
questione,

Considerato:
che il nuovo sistema di reperimento dei professionisti da destinare al servizio di specie, sarà

sicuramente peggiorativo poiché non garantirà quella continuità nella assistenza, finora realizzata,
necessaria per questo specifica attività destinata ai bambini;

che per questo ed altri motivi lo stesso Sindaco della città di Porto Sant�Elpidio ha espresso, con
lettera, la sua disapprovazione al direttore generale della ASL 11 per la decisione presa e i cittadini
stessi, genitori, hanno iniziato una sottoscrizione di firme per chiedere il mantenimento dell�attuale
gestione;

Considerato altresì che nel provvedimento di revoca nessun accenno è fatto alla necessità di
potenziare il servizio alla luce dei dati e della domanda di utenza e che nessun onere finanziario è
derivato, in tutti gli anni scorsi, alla ASL per il funzionamento di questa attività sanitaria in grado di
autogestirsi finanziariamente;

Tutto quanto premesso il sottoscritto Consigliere regionale di Alleanza Nazionale, Franca Roma-
gnoli,

INTERROGA
il Presidente della Giunta regionale per sapere come intenda intervenire per il mantenimento
dell�attuale sistema di gestione del servizio di ortodonzia e odontoprotesi del distretto nord di Porto
Sant�Elpidio e per il potenziamento dello stesso.


